

PUNTUEUS y UNED Bergara firman un convenio de colaboración

- *Mediante este acuerdo quieren contribuir al desarrollo de las competencias digitales del alumnado y profesorado del centro universitario de Bergara*

La Fundación PUNTUEUS y la Fundación UNED Bergara han firmado un acuerdo de colaboración para contribuir al desarrollo de las competencias digitales del alumnado y profesorado de la UNED Bergara e impulsar el proceso de digitalización desde el euskera.

Gracias al convenio, todos los alumnos de UNED-Bergara podrán contar con tres dominios .EUS gratis mientras cursen sus estudios así como un servidor gratuito para desarrollar su propia web durante el primer año.

Gracias a estas herramientas, el alumnado dispondrá también de forma gratuita de la infraestructura necesaria para desarrollar su dominio y llevar a cabo sus proyectos personales y profesionales. Además, el profesorado, empleados-as y ex alumno/as de UNED Bergara también tendrán una rebaja del 25% en los dominios .EUS.

La UNED Bergara, por su parte, informará y animará a todos sus alumnos, ex alumnos, trabajadores y profesores de este acuerdo de colaboración.

Este convenio con la UNED se enmarca dentro de un plan de la Fundación PUNTUEUS para tejer redes de colaboración con universidades vascas. Anteriormente ha suscrito sendos acuerdos de colaboración con la Universidad del País Vasco / Euskal Herriko Unibertsitatea (UPV/EHU) y Mondragón Unibertsitatea.

“Nuestra intención es extender este convenio al resto de universidades vascas y ya hemos empezado a dar los primeros pasos para lograr ese objetivo” explica Josu Walño, director general de PUNTUEUS.